

<今泉・今泉台「市民運動会」が開催されました！>

10月9日（日）、今泉小学校校庭で、今泉・今泉台町内会合同の市民運動会が行われました。昨年と一昨年はコロナで、その前は台風で中止を余儀なくされた市民運動会。実に4年ぶりの開催です。

感染防止のための競技縮小、時間短縮、雨天中止と、コロナ禍以前に比べると様々な制約がありましたが、300名を超える老若男女が集まり、午前9時の開始からお昼過ぎまで、大いに盛り上がりました。



↑「開会式」



↑松尾市長も応援に！



←「準備体操」
（全員）
ケガ防止のため
にも、しっかりと



左・「徒競走」
（小学生）
右・「障害物
競走」
（一般・小
学4年生以上）



←「けつあつ測定リレー」(一般)

徒競走で体を馴らした小学生は、一般の競技中にもトラックの外側を走り回り、「やっとこの日が来た!」とばかりに、大はしゃぎ。一方、日頃から運動不足の大人たちは、リモートワークで更に磨きがかかり、少し走っただけでも息切れが……🌀



↑「幼児のトンネルくぐり」(幼児)

トンネルもゴールも、ちびっこには関係なし!? 同伴の保護者はヘトヘト~



←「ザ・ゲートボール」
(中高年)

空き缶めがけて球を打ちます。
意外と難しい!

→「のんびり亀の子」

(一般と小学3年生以下)

子どもをおんぶして、よーいドン!
いつの間にこんな重たくなったのー?
……ぜんぜん“のんびり”じゃないっ





←資源分別競争（一般）
資源ごみの分別方法を再確認しながら、
とにかく全力で走る！



↑「大もの釣り」（中高年）
よっしゃ、釣れた！いいもの入ってるかな？



↑「太公望リレー」（一般・小学4年生以上）
大人より、小学生の方が断然、上手！



←↑「玉入れ」（幼児・小学1～3年生）
そーれ、どんどん投げるよ～
かごを支える係も必死です



←市民運動会のおたのしみは、やっぱり景品でしょ。今年から景品に「有料ゴミ袋」
を取り入れたところ、大好評！ 持って帰った子供たちも、さぞかしご家族に喜ばれ
たことでしょう





←いよいよクライマックスの色別対抗リレー。召集がかかりました。鉢巻を締める手にも力がこもります



↑「色別対抗リレー」(小学生・一般) 今泉の俊足チームが優勝杯をゲット!



天気は薄曇りでしたが、多くの皆様の笑顔や笑い声が、今泉小学校の校庭を快晴にしてくれました。